

Herzlichen Dank für Ihre Zweckwidmung!

Als **Junge Kirche** bieten wir ein breites Spektrum an Programmen für junge Menschen in der Erzdiözese Salzburg an. Ihre Unterstützung ist von unschätzbarem Wert, um unsere zahlreichen Programme und Aktivitäten fortzusetzen.

Warum ist Ihre Widmung so wichtig?

Die Kirche braucht die Jugend. Jedoch ohne Ihre Hilfe könnten wir viele unserer Angebote nicht realisieren. Mit den gespendeten Mitteln finanzieren wir unter anderem Materialien für Workshops, Verpflegung bei Veranstaltungen und die Ausbildung unserer MitarbeiterInnen.

Ihre Spende bedeutet, dass junge Menschen in ihrer persönlichen und spirituellen Entwicklung gefördert werden. Im Jahr 2024 wurden insgesamt **€ 15.011,68** für die Junge Kirche gewidmet. Mit dieser Summe konnten wir unter anderem folgende Vorhaben unterstützen:

Ausbildungswoche der Katholischen Jungschar

24 Jugendliche und Erwachsene aus 12 Pfarren wurden eine Woche lang für ihren ehrenamtlichen Einsatz in der Kinderpastoral ausgebildet. Neben einem großen Koffer voller Anregungen und Ideen konnten sie auch prägende Gemeinschaftserlebnisse mit nach Hause nehmen.

Follow Me! Teens

Die Jüngerschaftsschulung der Loretto Gemeinschaft bietet jungen Katholiken eine persönliche und spirituelle Formung über acht Wochenenden innerhalb eines Jahres. Sie ist die Antwort der Jungen Kirche auf die Frage, wie Jugendliche nach der Firmung eine lebendige Beziehung zu Gott und einen positiven Zugang zur Kirche finden können. Im Jahr 2024 nahmen 50 Jugendliche daran teil.



MoMo - 15 Minuten mit Gott

Jeden Montagmorgen treffen sich Studenten, um gemeinsam mit einem inspirierenden Morgenlob spirituell in die Woche zu starten. Diese Treffen bieten eine wunderbare Gelegenheit, neue Freundschaften zu knüpfen und die Woche positiv zu beginnen. Jeder ist herzlich eingeladen, an dieser von der Katholischen Hochschulgemeinde initiierten Feier teilzunehmen und die besondere Atmosphäre mitzuerleben.



KATHOLISCHE KIRCHE
ERZDIÖZESE SALZBURG

JUNGE KIRCHE

Die Nacht der 1000 Lichter

Am Abend des 31. Oktober erstrahlen in vielen Pfarren tausende Lichter, um uns auf Allerheiligen einzustimmen. Kirchen, Kapellen und besondere Orte laden dazu ein, in eine einzigartige Atmosphäre einzutauchen. Wir gedenken nicht nur der bekannten Heiligen, sondern auch der „Alltags-Heiligen“, die im Verborgenen Gutes tun. Der Lichterglanz erinnert uns daran, dass das „Heilige“ auch in unserem persönlichen Leben existiert und entdeckt werden möchte.



Unsere Bitte an Sie

Widmen Sie auch in diesem Jahr 50% Ihres Kirchenbeitrags der Jungen Kirche. Sie ermöglichen es uns, weiterhin den Jugendlichen Werte wie Nächstenliebe, Respekt, Verantwortung, Ehrlichkeit und Gemeinschaftssinn zu vermitteln. Diese Werte können jungen Menschen helfen, ein ethisches und erfülltes Leben zu führen.

„Die Kirche lebt. Und die Kirche ist jung. Sie trägt die Zukunft der Welt in sich und zeigt daher auch jedem Einzelnen den Weg in die Zukunft.“ – Benedikt XVI

Mit freundlichen Grüßen,

Antonela Petricevic, Fachbereichsleiterin Junge Kirche